

7.—Soumise une communication de la Chambre de Commerce, déclarant accepter la décision du Bureau des Commissaires, d'accorder la somme de \$5,191 en dédommagement des frais encourus et nécessités à la suite de l'abaissement du niveau de la rue Saint-Gabriel; cette dite somme représentant tous les dommages soufferts et à souffrir et qui ont été causés ou seront causés, soit aux bâtisses de la réclamation, soit à ses affaires, par suite du changement de niveau des rues Saint-Gabriel et Fortification.

Résolu: D'autoriser le règlement de la réclamation de la Chambre de Commerce comme ci-dessus, pourvu que ladite Chambre de Commerce produise une résolution à l'effet d'accepter ledit règlement, et de prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité de signer le contrat notarié à intervenir.

8.—(16024) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: De permettre à M. A. Filiatrault d'installer un moteur à l'électricité de 5 c.v. sur la propriété No 170 rue Casgrain, No cad. 10, subd. 248 quartier Laurier.

9.—(16107) Soumis un projet de convention entre la Ville et la Compagnie du Pacifique Canadien, en rapport avec les terrains que ladite compagnie possède le long de la rue Iberville et du clôturage desdits terrains dont une partie se trouve en dehors de la clôture existante et paraît devoir faire partie du territoire de la Ville, bien qu'elle soit la propriété de ladite compagnie.

Vu la demande de la Compagnie du Pacifique Canadien, le rapport de l'Avocat en Chef de la Cité et celui de l'Ingénieur Surintendant des Chemins, approuvés par l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: De prier l'Avocat de la Cité d'approuver le projet de contrat tel que préparé par ladite compagnie, au sujet du terrain le long du tunnel de la rue Iberville.

10.—Soumise une plainte du Révérend R. Gordon Ascah contre le gardien du bain O'Connell.

Résolu: De référer au Surintendant des Edifices Municipaux pour rapport.

11.—Après considération des rapports du Département en Loi et des Experts, il est

Résolu: D'autoriser le règlement des réclamations ci-après, comme suit:

7784.	Associated Blotters Exchange and Protective Association Co. Inc.—accident de voiture, jugement et intérêt	\$ 30.00
	Frais à MM. Perron & Cie	22.75
8244.	Domina Saint-Onge—accident de travail, en capital et frais	225.00
8233.	S. Beauchamp—automobile brisée	25.00

12.—Après considération de certains rapports des chefs de département il est

Résolu: De faire rapport au Conseil:

1° A l'effet de transmettre au Conseil le rapport annuel du Bureau des Commissaires pour l'exercice 1912;

2° A l'effet de changer l'appropriation de \$5,539 voté pour le pavage en asphalte de la rue Napoléon, du Boulevard St-Laurent à l'avenue Hôtel-de-Ville, de façon à ce qu'elle se lise comme suit: "Rue Napoléon, du Boulevard Saint-Laurent à l'avenue Laval";

3° A l'effet de résilier le contrat de MM. Glibert, Paye & Cie, pour la construction de la station de pompes de l'égoût du Bassin Elgin, et d'accorder le contrat à la compagnie "The Foundation Co Ltd.", au prix de \$14,534 pour la construction des fondations et de voter une somme de \$12,027.84 pour être appliquée avec la somme de \$13,260 déjà votée comme suit: \$14,534 pour le contrat de la "Foundation Co. Ltd."; \$6,300 pour la bâtisse à être construite sur lesdites fondations et \$4,453.84 en remboursement d'autant au fonds de réserve; des soumissions devant être demandées pour les autres parties du contrat;

4° A l'effet de permettre à M. J. R. Demers d'installer un réservoir à gazoline en-dessous du trottoir, devant le No 1308 rue Ontario Est;

7.—Submitted a communication from the Chambre de Commerce, stating that they accept the decision of the Board of Commissioners, to grant the sum of \$5,191 as compensation for the costs incurred and necessitated by reason of the lowering of the level on St. Gabriel street; the said sum representing all the damages sustained and to be sustained and caused or to be caused either to the claimants' buildings, or to its business through the change of the level of St. Gabriel and Fortification streets.

Resolved: To authorize the settlement of the claim of the Chambre de Commerce, as above, provided the said Chambre de Commerce file a resolution accepting the said settlement and to request His Worship the Mayor and the City Clerk to sign a notarial contract accordingly.

8.—(16024) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That Mr. A. Filiatrault be allowed to install a 5 h. p. electric motor, on the property No. 170, Casgrain street, Cad. No. 10, subd. 248 Laurier Ward.

9.—(16107) Submitted a draft of agreement between the City and the Canadian Pacific Railway Company, in connection with the lots of land which the said company owns along Iberville street and the fencing of the said lots part of which is outside of the existing fence and appeared to form part of the City's territory, although it is the said Company's property.

In view of the request of the Canadian Pacific Railway Company, the report of the Chief City Attorney and that of the Engineer Superintendent of the Road Department, approved by the Chief Engineer, it was

Resolved: That the City Attorney be requested to approve the draft of contract as prepared by the said Company anent the lot along the tunnel of Iberville street.

10.—Submitted a complaint from the Rev. R. Gordon Ascah against the caretaker of the O'Connell bath.

Referred to the Superintendent of Buildings for a report.

11.—After considering the reports of the Law Department and of the Experts, it was

Resolved: That the settlement of the undermentioned claims be authorized as follows:

7784.	Associated Blotters Exchange & Protective Association Co. Inc.—Vehicle accident, judgment	\$ 30.00
	and interest.	
	Costs to Messrs. Perron & Co.	22.75
8244.	Domina St-Onge—Labor accident, capital and costs	225.00
8233.	S. Beauchamp—Automobile broken	25.00

12.—After considering certain reports from Heads of Departments, it was

Resolved: That reports be made to Council as follows:

1° Transmitting to Council the annual report of the Board of Commissioners for the year 1912;

2° To change the appropriation of \$5539.00 voted for the paving with asphalt Napoleon street, from St. Lawrence Boulevard to Hôtel de Ville Avenue, so that it may read as follows: "Napoleon street, from St. Lawrence Boulevard to Laval Avenue";

3° To cancel the contract of Messrs. Glibert, Paye & Co. for the construction of the pumping station of the Elgin Basin Sewer, and to grant the contract to The Foundation Co. Ltd. at the price of \$14,534 for the construction of the foundations and to vote a sum of \$12,027.84 to be applied with the sum of \$13,260, already voted as follows: \$14,534 for the contract of "The Foundation Co. Ltd."; \$6,300 for the building to be erected on the said foundations, and \$4,453.84 to be returned to the reserve fund, tenders to be called for the other parts of the contract;

4° To allow Mr. J. H. Demers, to install a gasoline reservoir under the sidewalk, opposite No. 1308 Ontario street East;